

La vie est un rêve dont la mort nous réveille.
Proverbe persan

Nous sommes profondément attristés et bouleversés par le décès subit de

Martin KNOLL

6 janvier 1958 – 21 août 2009

Martin, tu nous as quittés de manière totalement inattendue et beaucoup trop tôt.

Tu as été emporté par un tragique accident vendredi dernier, dans la fleur de l'âge.

Depuis ton arrivée chez McDonald's Suisse, en mai 2003, tu étais non seulement un directeur général qui connaissait le succès, mais également un partenaire fiable et un ami. Ton énergie, ton optimisme, ton humour, ton sens des responsabilités, ton fair-play et ton ouverture d'esprit vont nous manquer. Nous repensons aux nombreux bons moments passés avec toi. Tu vas nous manquer.

Nous souhaitons à ton épouse et à tes deux enfants que tu aimais de tout ton cœur la force nécessaire pour surmonter cette douloureuse épreuve.

Nous nous associons à leur peine et pleurons un ami.

Les franchisés et Joint Partners de McDonald's Suisse

En lieu et place de fleurs, la famille en deuil vous prie d'envoyer vos dons à la Fondation en faveur des Enfants Ronald McDonald en Suisse, compte 4835-113777-40, Credit Suisse, 8070 Zurich.

